
 

 

REQUERIMENTO Nº 08/2024 

 

AUTOR: VEREADOR MARCIO GARCIA GALDINO. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

O Vereador infra-assinado, de conformidade com as normas 

regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula Dias, 

Prefeito Municipal, solicitando que informe a esta Casa de Leis, as seguintes 

informações: 

- quantos playgrounds e academia ao ar livre foram adquiridos na atual gestão; 

- qual o valor pago por cada playground e academias ao ar livre;  

- qual o valor pago por cada instalação de playground e academia ao ar livre. 
 

JUSTIFICATIVA 

 
Todos sabem dos benefícios que a prática de exercícios físicos 

proporciona às pessoas, em especial nos dias atuais, em que muitos se conscientizaram 

da importância de atividades para preservar a saúde e melhorar a qualidade de vida. 

Em nossa cidade já contamos com vários playgrounds e 

academias ao ar livre instalados nessa gestão, trazendo vantagens aos munícipes, que 

têm entendido a importância do benefício estendido, utilizando nos momentos que 

melhor convém a cada um. 

Por ser nosso dever e direito fiscalizar os atos da Administração 

Pública Municipal, até para poder responder aqueles que nos questionam a esse respeito, 

estou apresentando o presente requerimento para solicitar de Vossa Excelência que nos 

forneça toda a documentação referida acima, o que nos permitirá conhecer esta 

realidade, após aprovação do Douto Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Aparecida do 

Taboado - MS, 07 de junho de 2024. 

 

 

MARCIO GARCIA GALDINO 

VEREADOR 
 


